
Bericht der Förderungs- und Vermarktungskommission

Für die Promotion unseres Freibergers hat sich der SFV mehrmals im Ausland präsentiert.

Im Januar war der SFV mit einem Stand am Salon du Cheval in Avignon vertreten, das Nationalgestüt hat
unser FM Pferd am berühmten Pferdespektakel « Les Crinières d’Or » vorgestellt. Das Nationalgestüt hat
dabei eine Show von ausserordentlicher Qualität und höchstem Niveau präsentiert. Gratulation an das
ganze Team, das bei dieser Glanzleistung mitgewirkt hat.

Im Juli reiste eine Delegation nach Libramont, um zusammen mit dem BFMA den SFV Stand zu führen. An
dieser grossen Messe organisiert der BFMA seine Meisterschaft. Wir konnten feststellen, dass sich die FM
Zucht in Belgien gut entwickelt, doch auch dort ist der Markt schwierig.

Ebenfalls im Juli hat der SFV den Freiberger in Deutschland, nämlich in Offenburg vorgestellt, die
verschiedenen Darbietungen wurden ein voller Erfolg und zeigten unseren FM in allen Einsatzformen.

Im Dezember reiste der SFV unter Mitwirkung des FJEC mit Pferden an den Salon du Cheval von Paris.
Dies ist eine sehr interessante Messe, sie setzt aber einiges an Koordination voraus, erstreckt sie sich
doch über zehn Tage.

Das Ziel all dieser Veranstaltungen im Ausland ist das Bekanntmachen unseres FM, um neue Märkte zu
erschliessen.

Als nächste Arbeit der Kommission ist die Ausarbeitung einer Qualitäts-Charta für jene Webseiten
vorgesehen, worin Pferde zum Kauf angeboten werden und diese dann auf der Webseite des SFV
aufzuführen.

An unserer Jahresendsitzung haben drei Mitglieder ihren Rücktritt bekannt gegeben: Herr Ernest Hunziger,
Herr Beat Limacher und Frau Thérèse Hauri. Ich danke diesen Personen für ihre Arbeit in der
Vermarktungskommission und an verschiedenen Veranstaltungen in der Schweiz und im Ausland. Der SFV
hat die betroffenen Regionen angeschrieben, damit sie Ersatzpersonen vorschlagen können.
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